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政策調整会議の概要

開催日 平成 30 年 12 月３日（月）

◎項 目

１ 各部局における議会提出物のチェック体制の強化等について【総務部】

２ 所属別時間外勤務の状況について【総務部】

３ 高知龍馬マラソン 2019業務に係る職員の動員依頼について【文化生活スポーツ部】

４ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】

◎内 容

１ 各部局における議会提出物のチェック体制の強化等について【総務部】

総務部より、各部局における議会提出物のチェック体制の強化等について説明及

び協議が行われた。

（総務部）

議会への提出物のチェック体制の強化について、各部局等から出た意見を集約し、対

応策を取りまとめた。

各部局とも組織的にチェックをしていただき、ミスの撲滅に努めるようお願いする。

２ 所属別時間外勤務の状況について【総務部】

総務部より、所属別時間外勤務の状況について説明及び協議が行われた。

（総務部）

10 月は対前年比で時間外勤務が増加している。豊かな海づくり大会に伴う行幸啓関係

や、７月豪雨による査定業務、９月補正予算の事業の執行などが要因。災害や突発対応、

新規施策の対応などでやむを得ず時間外勤務が増加しているものであるが、引き続き、

特定の課や職員に業務が偏ることがないよう配慮をお願いする。

３ 高知龍馬マラソン 2019業務に係る職員の動員依頼について【文化生活スポーツ部】

文化生活スポーツ部より、龍馬マラソン 2019 業務に係る職員の動員依頼について

説明及び協議が行われた。

（文化生活スポーツ部）

第７回目となる高知龍馬マラソン 2019 が来年２月 17 日に開催される。今回約１

万 3500 人のエントリーがあり、前回大会同様１万人を超える参加となった。開催に

あたり、年々参加人数も増え、大会の規模も大きくなっており、数多くのスタッフ

が必要となっている。関係市町村や一般のボランティアに協力をいただけるよう呼

び掛けを行っているが、職員の協力もお願いしたいと考えている。知事部局と教育

委員会事務局で約 400 名程の職員の動員をお願いしたい。今大会は、新たに小学生

や車椅子を利用されている方が参加することができる距離 1.4 キロメートルの「フ

ァンラン」というイベントが実施されることや、参加人数の増加に伴い救護体制を

手厚くしたことから、前回大会より動員依頼人数を増加している。

業務内容については、前回同様、スタート・フィニッシュ両会場や給水・給食、

救護所等多岐にわたり、時間も業務内容により２時間から 11 時間と幅広くなってい

る。県を挙げての大会となっていることから、当大会へのご理解とご協力をよろし

くお願いする。



- 2 -

４ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】

総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付のうえ、各

部局等による概要説明があった。

＜主な協議の概要＞

○高校生のための薬学セミナーについて

（健康政策部）

本県の薬剤師の状況は、50 歳未満の薬剤師が減少している。特に病院の薬剤師が不足

しているという話がある。加えて、薬学部への進学者も減少している。

このような現状から、県薬剤師会の主催により、高校生を対象とした薬学セミナーを

12 月 16 日（日）に正庁ホールで開催する。当日は、神戸薬科大学の学長や教授から薬

学部での研究活動などを紹介していただき、あわせて、県内で働く薬剤師の方々からも

話をしていただくこととしている。

○「志国高知 幕末維新博」特別企画「チームラボ 高知城光の祭」の開催について

（観光振興部）

11 月 22 日から来年１月６日まで開催されるイベントであり、昨日までの 11 日間での

入場者数が２万 313 人、１日あたり 1846 人と、当初 900 人程度の見込みであったことか

ら、かなりの好評をいただいている状況である。引き続き、同イベントのＰＲを実施す

るとともに、職員のご家族や友人、また県外からの観光客へご案内していただくなど、

イベントを盛り上げていただくようお願いする。

５ 総務部から

12 月に入り、飲酒の機会が多くなる。県職員に限ってのことではないが、例年、飲

酒に伴うハラスメント事案や酒気帯び運転等が発生している。飲酒に絡む不祥事は、

本人はもとより家族、職場に甚大な迷惑を掛け、大きな影響を及ぼすことになる。

各部局等において、職員に対し再度注意喚起をしていただき、飲酒をはじめとする

不祥事が発生することがないよう徹底をお願いする。


